

Schulstart am 27.8.2020

Liebe Eltern,

am Donnerstag, 27.8.2020 um 8 Uhr startet das neue Schuljahr. Wir freuen uns schon sehr auf Ihre Kinder!

Endlich dürfen auch wieder alle Kinder einer Klasse gleichzeitig kommen. In den Klassenräumen ist das Abstandsgebot aufgehoben – aber nur dort!

Zu allen Lehrern und Kindern, die nicht in der eigenen Klasse sind, muss Ihr Kind einen **Abstand von mindestens 1,5 Metern** halten.

Im Schulgebäude besteht Maskenpflicht. In den Fluren, der Aula, den Toiletten muss von jedem ein **Nase-Mund-Schutz** getragen werden. Diesen müssen die Kinder selbst mitbringen.. Im Klassenraum und im Unterricht ist das Tragen von Masken freiwillig.

Auf dem Schulhof hat jeder Jahrgang einen eigenen **Pausenbereich** zum Spielen. Die Pausenzeiten sind zudem versetzt. Darum ist das Tragen einer Maske im Außenbereich nicht nötig.

Bis zu den Herbstferien stehen im Unterricht die **Kernfächer** an erster Stelle: Deutsch, Mathematik, Sachunterricht und Englisch. Wir wollen genau herausfinden, wer noch besondere Unterstützung benötigt.

Arbeitsgemeinschaften fallen bis zu den Herbstferien aus. Stattdessen planen wir ein Förderkonzept, um Lernrückstände aufzuarbeiten.

Kinder der ersten Klassen sind mit maximal 4 Begleitpersonen zur Einschulungsfeier am 29. August eingeladen. Den genauen Zeitablauf finden Sie auf der Homepage. Der reguläre Unterricht für die Erstklässler beginnt am Montag, 31.8.2020 um 8.15 Uhr. Bis zu den Herbstferien gilt für die Kinder der ersten Klassen eine **versetzte Schulanfangszeit**. Die Kinder werden zwar von 8 Uhr an auf dem Schulhof beaufsichtigt, sollten aber möglichst erst um 8.15 Uhr dort sein. Dies soll verhindern, dass zu viele Kinder gleichzeitig auf dem Schulhof warten.

Auf dem Schulhof gibt es für jede Klasse **farbige Wartepunkte**. Es dürfen immer zwei Kinder einer Klasse an einem Punkt warten.

Liebe Eltern, wir hoffen sehr, dass sich die steigenden Infektionszahlen schnell wieder beruhigen und wir unseren Maßnahmenkatalog reduzieren können. Doch die von uns eingeforderten Regeln dienen dazu, unseren Schulbetrieb – aber vor allem die Kinder und Sie zu schützen. Sie würden uns sehr unterstützen, wenn Sie mit Ihren Kindern das richtige Verhalten in der Schule genau besprechen.

Vielen Dank für Ihr Verständnis und Ihre Unterstützung!

Mit freundlichem Gruß Tatjana Seidensticker